

Wohnen für Hilfe – gemeinsam lebt sich's besser

Eigentlich ist Ihnen Ihre Wohnung zu groß geworden – aber natürlich möchten Sie weiterhin drin wohnen bleiben? Seit vierzehn Jahren hat „Wohnen für Hilfe Karlsruhe“ hierfür eine gute Lösung:

Wir vermitteln Studierende auf Zimmersuche, die Ihnen Gesellschaft leisten und mit kleinen Hilfeleistungen zur Hand gehen. Denn zu zweit ist es amüsanter, „Bares für Rares“ zu schauen, der Garten lässt sich gemeinsam einfacher in Schuss halten und die schweren Getränkekisten überlassen Sie dann mal getrost der Studentin, die bei Ihnen wohnt!

Im Gegenzug für deren Unterstützung erlassen Sie den Studierenden den Mietbeitrag. Die anteiligen Nebenkosten werden von diesen natürlich bezahlt.

„Wohnen für Hilfe“ ist eine Chance auf vielen Ebenen: Wohnraum wird sinnvoll und nachhaltig genutzt, die Wohnungsnot gemildert, die Generationen und auch Kulturen finden zueinander – und Ihr Alltag erleichtert sich.

Bedenken, ob das gut gehen kann? Die Koordinatorinnen unterstützen Sie: Wir schauen uns die Studierenden an, bevor wir sie Ihnen vorschlagen. Wir helfen Ihnen, eine gute Vereinbarung miteinander zu treffen. Wir sind während der Wohnpartnerschaft ansprechbar.

Wohnen für Hilfe Karlsruhe ist eine Kooperation der Paritätischen Sozialdienste und des Studierendenwerks. Wohnen für Hilfe wird unterstützt von der Stadt Karlsruhe, Oberbürgermeister Dr. Frank Mentrup ist Schirmherr.

Ist das was für Sie? Rufen Sie uns an!

Wohnen für Hilfe

Claudia Brümmer, Tanja Henkenhaf

Tel. 0721 91230-34

E-Mail wohnen@paritaet-ka.de

Website www.paritaet-ka.de/wohnenfuerhilfe